

敦賀の魅力を発信 観光敦賀キャンペーン隊



令和2年度キャンペーン隊

左から順に かねこ あやか 金子彩夏さん・まえだ ゆい 前田唯さん・きはら まゆこ 木原万由子さん
うへだ ともえ 上田智恵さん・さいとう ゆうき 西藤有希さん・つばい まい 坪井麻衣さん



イオン高岡「敦賀フェア」



国8空活



敦賀び一旅 Instagram



敦賀ムゼウムOPセレモニー

観光敦賀キャンペーン隊は、敦賀の魅力を市内外にPRするために、イベントに参加したり、県外で出向宣伝を行ったりするなどの活動を行っています。令和2年度は、新型コロナウイルスの影響で、例年のように十分に県外での発信ができませんでした。

そこで、敦賀観光協会では、新しくSNS情報発信部を立ち上げて、コロナ禍におけるPRの仕方も模索してきました。6月末で任期が満了となった6人に、1年間の活動を振り返ってもらいました。

動がとて楽しくて、自然と笑顔がこぼれてくるのですが…(笑) まずは自分が楽しんで、周りに伝えることを意識しました。

また、SNSでは、見てくれる方もしっかり届けたいと思い、取材や写真、文章をお客様目線で考えることを意識しました。

4 感じた手応えは

活動を続けていくにつれて、周りの方や地元の方から声を掛けてくださる機会が増えていきました。こういった活動をしていることをより多くの方が知ってくだ

1 1年間の活動を振り返って

「楽しかった!」の一言に尽きます。学びながら、発信しながら更に自分自身がより敦賀のことを好きになっていく1年でした。

まさに「光陰矢の如し」であつという間でしたが、この一瞬の間に「敦賀市の良さを広め、みんなが敦賀をもっと愛せるお手伝い」ができていたら嬉しい!と思っています。

2 コロナ禍での活動について

例年と異なり、市外に赴き、出向宣伝する機会がほとんどありませんでしたが、SNSで敦賀の魅力を発信したり、市内イベントに参加したりしました。

市内の皆さんは、取材や体験にうかがうと快く迎えてくださり、心の距離の近さを感じることで、敦賀の良さを実感しました。

SNSで記事を書き上げた後、投稿ボタンを押して、全世界へ敦賀の魅力を発信していく瞬間が毎回楽しかったです。

3 一番力を入れたことや頑張ったことは

PRの際に大事にしていたことは「笑顔」です。とはいっても活

さつたのだと分かり、とても嬉しくなりました。また昨年度はSNSが中心の発信でしたが「び一旅」を見てもらうよ」と多くの方におっしゃってもらい、フォローワー数が1000人を超えたときは、手応えを感じました。実際に記事をご覧になった方からいただく「こへ行ってきたよ。おもしろかったよ」というコメントはとても励みになりました。

5 改めて発見した敦賀の魅力は

氣比神宮や松原、トンネル群など古くからの歴史はもちろんのこと、古き良きものをさらに生かすために新しい所もたくさん出て来るところが魅力的です。

またメインの観光スポットだけでなく、今まで何気なく通り過ぎていた場所にも重要な意味や歴史があることを再認識しました。

6 令和3年度に向けた意気込み

まずは、この1年間、活動を支えてくださったたくさんの方々に感謝の気持ちでいっぱいです。

令和2年度のメンバーは、今年度も継続する人、フォローに回る人、そして活動を終える人それぞ

令和3年度観光敦賀キャンペーン隊始動

観光敦賀キャンペーン隊委嘱式



令和3年度キャンペーン隊

左から順に 西藤有希さん・坪井麻衣さん・中溝琉伽さん・上田智恵さん・橋本直果さん
※西藤さん、坪井さん、上田さんは昨年度から継続参加
※中溝さんは、大阪在住の特別キャンペーン隊として、リモートで参加
※サブメンバーとして、金子彩夏さん・木原万由子さんは継続参加

新規メンバーの意気込み

北陸新幹線敦賀開業に向けて、活気に満ちた地元敦賀の魅力や楽しみ方をもっとたくさんの方に知ってもらいたいと思い、応募しました。関西に6年間住んでいた時の経験や人脈を生かし、県外・海外の方々にも楽しんでもらえるような情報発信をしていきます。

び一旅の活動を通じて、敦賀のファンを1人でも多く増やせるよう頑張ります。

橋本 直果

今は大阪で芸人として活動していますが、敦賀を離れてから、敦賀が大好きだということに気づき、そんな敦賀をたくさんの方に面白く紹介していきたいと思えます。SNSでの発信はもちろん、今までなかった新しいことにチャレンジしていきます。

吉本興業所属芸人
なんじゃもんじゃのか
中溝 琉伽

れですが、これからも変わらず、敦賀市をPRし続けていきたいと思っています。

今年度は、大好きな敦賀の魅力新しいメンバーと共に発見し、今まで以上に敦賀の楽しい所、素敵なお店、美味しいものを県外の皆さんに紹介できたらいいなと思います。また、市内の若い世代にも敦賀ってこんな素敵な場所があつたんだと思ってもらえるようなSNS投稿も頑張りたいです。

「コロナが落ち着いたら、敦賀に遊びに来たい!」と思ってもらえるような発信を今年度も続けていきたいと思っています。

敦賀観光協会公式SNSアカウント

敦賀び一旅

令和2年度の観光敦賀キャンペーン隊の就任に合わせて開設しました。「び一旅」は敦賀の方言で「女子旅」という意味。キャンペーン隊と観光協会職員が実際に食べて、見て、体験して敦賀の見どころを発信中。



【Instagram】
敦賀び一旅

【Facebook】
敦賀び一旅

【note】
敦賀び一旅日記



Instagramアカウント